



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Desde hace 12 años, la Feria Internacional de Turismo (F.I.T.) es punto de encuentro de los protagonistas de la industria turística latinoamericana, ámbito ideal para generar relaciones comerciales, presentar novedades y multiplicar los contactos en el sector.

Empresas e instituciones de todo el mundo: mayoristas, tour operadores, compañías de transporte, hotelería, eventos, organismos oficiales, agencias de viajes y los medios de comunicación más prestigiosos del Cono Sur, se dan cita, todos los años, en este evento.

La participación de FIT en las dos Ferias de Turismo más importantes del mundo - FITUR (Madrid), ITB (Berlín) - asegura su sostenido crecimiento en cantidad y en calidad de expositores y confirma la expansión de su reconocimiento a nivel internacional .

Auspiciantes, organizadores y colaboradores reúnen un alto nivel de profesionalismo, experiencia y compromiso que aseguran el éxito de la Feria, este evento es auspiciado por la Secretaría de Turismo de la Nación, el Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y la Cámara Argentina de Turismo, está organizado por la Asociación Argentina de Agencias de Viajes y Turismo (AAVYT) y Asociación de Agencias de Viajes y Turismo de Buenos Aires (AVIABUE) .

El stand institucional de la ciudad que prepara EMPROTUR tendrá en esta nueva edición de la feria Internacional de Turismo más de 160 metros cuadrados.

Serán 150.000 artículos de información y merchandising que la ciudad entregará a profesionales del turismo y público en general, en un espacio en el que habrá además varios escritorios con prestadores de servicios privados de Bariloche.

Cada día, una hora antes del cierre de la feria, Bariloche ofrecerá a los visitantes un agasajo que servirá como excusa para presentar las actividades del destino para la próxima temporada estival.

La Reina Nacional de la Nieve será la encargada de recibir a los visitantes y un equipo de trabajo los responsables de toda la administración del espacio de Bariloche.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Es importante destacar que el año pasado pasaron por la muestra 1.760 expositores, 50 países, y 78.522 visitantes de los cuales 31.598 fueron profesionales es por ello que se considera una de las muestras mas importantes de turismo que se realiza en América Latina

El reconocimiento al trabajo de Bariloche en la Feria es permanente, durante varios años la ciudad fue distinguida con el primer premio por la calidad de su stand. este año EMPROTUR Bariloche prepara nuevo material audiovisual y un esquema dinámico donde el visitante no solo encontrará toda la información para sus vacaciones de verano sino que además se verá sorprendido por la cantidad de actividades que podrá disfrutar dentro del sector.

Luego de esta importante presentación, EMPROTUR llevará al sur de Chile toda la oferta turística a los vecinos trasandinos eso se realizará en Temuco y luego en Concepción entre el 8 y el 15 del mes de noviembre del corriente año.

Por ello:

Autor: Osvaldo Enrique Muená.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés turístico social y cultural la participación del "EMPROTUR" de San Carlos de Bariloche en la Feria Internacional de Turismo (F.I.T.) que se desarrolló en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires los días 1 al 4 de noviembre del corriente año y en Chile desde el 8 al 15 de noviembre en las ciudades de Temuco y Concepción respectivamente.

Artículo 2°.- De forma.